

TMMD Imbangan Tahun 2022 Kodim 0615/Kuningan, Telah Resmi Dibuka oleh Wakil Bupati Kuningan

A. Subekti - CIREBON.WARTAMILITER.COM

May 11, 2022 - 16:48



KABUPATEN KUNINGAN - TMMD (Tentara Manunggal Membangun Desa) Imbangan Tahun 2022 Kodim 0615 Kuningan, telah resmi dibuka oleh Wakil Bupati Kuningan HM. Ridho Suganda, di Desa Tugumulya, Kecamatan Darma, Kabupaten Kuningan, Rabu (11/05/2022).

TMMD Imbangan Tahun 2022 Kodim 0615 Kuningan di Desa Tugumulya, Kecamatan Darma, akan dilaksanakan selama 30 hari terhitung mulai hari ini, Rabu (11/05/2022) sampai dengan tanggal 11 Juni 2022.

Dandim 0615 Kuningan Letkol Czi David Nainggolan menjelaskan, kegiatan TMMD Imbangan Tahun 2022 ini merupakan akses penghubung dua desa, dengan sasaran fisik berupa rabat beton jalan yang merupakan penghubung kedua desa, yaitu dari Dusun Tugu Desa Tugumulya Kecamatan Darma menuju Dusun Pamugaran Desa Cimenga Kecamatan Darma.



"Adapun panjang jalan 1300 meter dan lebar 2,5 meter, dan 12 titik gorong gorong yang sudah dikerjakan terlebih dahulu disaat Pra TMMD," jelas Dandim David.

Dandim mengatakan, kegiatan TMMD Imbangan ini memerlukan partisipasi dan dukungan dari instansi terkait dan jajaran tingkat kabupaten maupun kecamatan hingga ketingkat desa serta segenap lapisan masyarakat sehingga dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses.

"Saya berharap kerjasama dan pengertian serta semangat gotong royong yang tinggi dari masyarakat kedua desa dan para unsur yang terkait. Sehingga kegiatan TMMD Imbangan ini dapat diselesaikan sesuai dengan program yang telah ditentukan," ujarnya.

Adapun nilai utama yang hendak ditumbuh kembangkan dari kegiatan ini, adalah terwujudnya ikatan kemanunggalan antara TNI dengan segenap jajaran pemerintah daerah disemua tingkatan. Serta dengan semua lapisan masyarakat untuk saling bahu membahu dan bergotong royong dalam mensukseskan program pembangunan daerah.

Acara pembukaan TMMD Imbangan Tahun 2022 ini dihadiri oleh Kapolres Kuningan AKBP Dhany Aryanda, Ketua DPRD Kuningan Nuzul Rachdy, Kajari Kuningan diwakili Kasi Intel Kejaksaan Aryansa, SH, Ketua Pengadilan Negeri Kuningan diwakili Panitera Kuningan Rudi Putra Siahaan SH., MH, Ketua Pengadilan Agama Drs Dudung Abdul H. SH., MH, Dansubdenpom Kuningan

Kapten Cpm Yanto AU, Para Perwira Jajaran Kodim 0615 Kuningan, Camat Darma Eko Yutud S.Ip dan Kepala Desa se-Kecamatan Darma. (***)